

ISMAEL FUENTES, ORIUNDO DEL MAULE SUR

El exmundialista busca llegar al CORE en representación de la provincia de Linares

Propuestas. El exfutbolista apunta a un desarrollo deportivo más potente para el Maule Sur y, a su vez, fortalecer el mejoramiento de las condiciones en el mundo rural y apoyar fuertemente a los adultos mayores.

LINARES. Luego de un exitoso paso por el fútbol, que lo llevó a defender la selección chilena, y jugar el Mundial de Sudáfrica, además de importantes clubes en México y Chile, Ismael Fuentes ha optado por la política y en ese contexto oficializó su postulación a consejero regional, en miras a las elecciones de octubre.

A su juicio, se trata de una decisión muy madurada y en la absoluta confianza que, en caso de ser electo como representante de la provincia de Linares, puede contribuir de manera importante a fortalecer el deporte regional.

"Es un compromiso de querer hacer cosas, ayudar a los deportistas, ya no estamos en los tiempos que un deportista de alto rendimiento tenga que andar pidiendo recursos para participar en competencias internacionales y representar a Chile. Hay que ponerse serios, si exigimos logros y altos rendimientos, de-



El exintegrante de la selección nacional Ismael Fuentes, buscará un escaño en el Consejo Regional del Maule, en representación de la provincia de Linares.

bemos también ser capaces de entregar las herramientas necesarias para que nuestros deportistas entrenen, participen, nos

representen y ganen con las condiciones que requieren y ameritan", señala Ismael Fuentes.

En ese sentido, apunta que es urgente dotar a Linares de mayor infraestructura deportiva, que permita fomentar y masificar la actividad deportiva, especialmente entre los niños y jóvenes. "Mi propósito claro es apoyar a todo el deporte, sin excepción, que tengan sus espacios para trabajar y prepararse. En Linares, estamos al "debe" no tenemos por ejemplo una pista de recortan para que los atletas de alto rendimiento se puedan fortalecer y competir de buena forma. No tenemos una piscina temperada y necesitamos con urgencia una reposición del estadio Fiscal, que está igual a cuando yo jugaba en el club. La región y el Maule Sur han crecido mucho, y tenemos muy buenos deportistas, pero carecemos de algo esencial que es la infraestructura adecuada".

Agrega, "mi sueño es que Linares

tenga un centro de alto rendimiento para beneficio de todas las comunas del Maule sur y así descongestionar a Santiago o Talca".

OTRAS TAREAS

Igualmente, el candidato a consejero regional asume que junto a las necesidades deportivas hay otra serie de carencias que requieren con urgencia de la atención de las autoridades. "Por ejemplo en el mundo rural existen muchas rutas en condiciones deplorables, todos sabemos que los tiempos de desplazamiento se hacen más complejos en estas condiciones para los habitantes que residen lejos de las áreas urbanas. Es necesario además trabajar y apoyar a los adultos mayores que hoy sufren las consecuencias de una sociedad que no los trata bien".

Ismael Fuentes, es apoyado por la UDI en su intento por convertirse en autoridad, luego de ser un exitoso futbolista.

Celebración nacional del Día del Vino



TALCA. Cada 4 de septiembre se celebra el Día Nacional del Vino, fecha instaurada en 2015, y ya consolidada como una fecha clave en la agenda cultural de Chile, resaltando su inigualable valor para la identidad, cultura y economía.

Este año, el Programa Enoturismo Chile de